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Шлю луч света и любви всем,

кто так же, как и я, проходит путь

осознанного воплощения на Земле.

Лучше, сто раз падая, научиться летать,

чем, находясь на земле, так и не узнать,

каково это — иметь крылья!

Байба Стурите

(Число Души 1, Число Судьбы)  
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Об авторе
Многие из тех, кто держит в руках эту книгу, лично 

встречались со мной, а  кто-то узнал обо мне из моих 

лекций в  Интернете. Люди пишут и  задают вопросы 

о моей жизни — о детстве, способностях и личной жиз-

ни. Поэтому, прежде чем мы перейдем к изучению кар-

мы, судьбы и жизненных событий через энергию девяти 

цифр, отвечу на наиболее часто задаваемые вопросы.

Каким было ваше детство, что запомнилось 

больше всего?

— В детстве меня не интересовало то, что обычно 

интересует детей моего возраста. Я  была отстранен-

ным и молчаливым ребенком с собственным мировоз-

зрением. Не играла в куклы. Меня интересовали люди, 

новые знания, увлекала астрология, гороскопы, тогда 

еще на уровне газетных прогнозов для разных знаков 

зодиака.

Непохожесть на других порождала насмешки и из-

девательства. Я была изгоем, белой вороной. Но неко-

торые люди тянулись ко мне. После простого разговора 

им становилось лучше. Они мне, ребенку, рассказыва-

ли странные вещи, не предназначенные для детских 

ушей. Делились мистическими событиями из свой жиз-

ни, непонятными случаями. Я всегда привлекала таких 
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людей. И  заметила, что у  них меняется жизнь после 

того, как они встречают меня.

Я всегда внимательно смотрела на людей, любила 

их изучать. Остро ощущая чужую боль, я не понима-

ла, почему столько горя и  жестокости в  мире! Тог-

да я еще не знала, что мне нельзя смотреть новости 

и слушать негативные рассказы подруг и родствен-

ников. Потом я поняла, что у меня дар эмпата — уме-

ние безошибочно определять внутреннее состояние 

человека независимо от его поведения, способность 

пропускать через себя людские беды. Людям стано-

вилось легче, а мне — только хуже и хуже. В то время 

я еще не умела трансформировать энергию, которую 

через себя пропускала.

Со временем я  осознала, что являюсь триггером 

в  жизни соприкоснувшихся со мной, то есть чем-то, 

вызывающим у  человека внезапное переживание тя-

желой личностной проблемы, поворотным моментом 

в  его истории. Обычно люди сторонятся повторных 

встреч с  тем, кто вызывает приступы душевной боли 

и заставляет посмотреть внутрь себя — в глубину сво-

их проблем и судьбы. Конечно, меня не любили! Мно-

гие обходили меня стороной, другие открыто ненавиде-

ли или, наоборот, завидовали.

Были особые неординарные способности у  ко-

го-то в семье?

— Да, по обеим родовым линиям были люди, обла-

дающие силой, даром целительства и  экстрасенсор-

ными способностями. Но из-за того, что ближайшие 

родственники в роду не имели знаний и жили жизнью 

обыкновенных людей, утопая в  личных отношениях 

и бытовых проблемах, а иногда и в алкогольной зависи-

мости, никто из них свой дар не использовал. Поэтому 

как единственному ребенку матери и старшей дочери 

отца мне передались и позитивные, и негативные кар-

мические программы от обоих родов.
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В голове с раннего детства всегда был только один 

вопрос: зачем я  родилась? Я  осознанно или неосоз-

нанно могла подключиться к  любому человеку, к  лю-

бой ситуации и понять ее суть. Я чувствовала все, что 

чувствует человек, и видела выход, путь к решению его 

проблем. Наверное, это были те первые проблески яс-

нознания, ясновиденья, которые открывались во мне, 

чтобы позднее стать моим верным спутником в работе 

с людьми и в моей собственной жизни.

Я всегда обладала сильно развитой интуицией, 

с  ранних лет я  привыкла доверять ей. Многие реше-

ния приходили сразу, я наперед знала, что мне делать. 

В моей голове как будто звучал голос, который направ-

лял. Этот голос много раз спасал меня от грусти, опас-

ности и  смерти. Часто жизнь казалась мне бессмыс-

ленной, но только со временем я осознала ее огромную 

ценность.

Моя мать много раз пыталась остановить меня, от-

говорить заниматься тем, чем я сейчас занимаюсь. Она 

считала меня не совсем нормальной, не воспринимала 

всерьез мой интерес к эзотерике, астрологии и невиди-

мому миру вокруг. Она хотела, чтобы я стала юристом. 

Ее мечта почти воплотилась в реальность. Я поступила 

на юридический факультет, но ушла, не доучившись. 

У меня были хорошие способности к юриспруденции, 

но я не хотела этим заниматься всю жизнь. С 2003 года 

я полностью посвятила все свое время изучению себя 

и других через разные эзотерические науки, включая 

астрологию, нумерологию, йогу, медитацию, нетради-

ционное целительство и другие практики.

Какие события привели вас к изучению ведиче-

ской астрологии?

— Вначале десять лет я изучала западную астроло-

гию эзотерического направления. Я  нашла ответы на 
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многие свои вопросы. Но все-таки главные вопросы, 

которые долгие годы мучили меня, оставались без от-

вета. Какова моя карма? В  чем миссия моей жизни? 

Почему со мной случается то, что случается? Страдая 

многолетней депрессией, я  искала выход и  не могла 

найти смысла в своей жизни.

У меня была мечта поехать в Индию. Я много читала 

историй о том, как эта страна изменила жизнь людей, 

которые находились в поиске себя, искали духовного 

пробуждения. У меня была надежда, что это произой-

дет и со мной. Я была готова, как мне казалось, к лю-

бым изменениям, лишь бы не продолжать жить в стра-

дании.

И это случилось в 2012 году. После поездки в Ин-

дию события стали происходить с такой скоростью, что 

я только потом стала осознавать, что изменения дей-

ствительно пришли. Но я не была к ним готова. В тече-

ние полугода жизнь перевернулась с ног на голову. Все 

это было слишком много для меня. Мне понадобилось 

три года, чтобы как-то прийти в себя и встать на ноги. 

Но, несмотря на трудности, после поездки в  Индию 

мне стали открываться ведические знания. Индийская, 

то есть ведическая астрология легко и быстро вошла 

в  мою жизнь. Как будто ключ повернулся в  замке, 

и в меня влились знания, к которым я давно была гото-

ва. Много информации стало также приходить ко мне 

интуитивно, без учителей и без книг, через медитацию 

и по каналу яснознания. Все то, что я знала до этого, 

плюс новые знания постепенно стали складываться во-

едино. И я нашла то, что так долго искала, — себя!

Как началась ваша астрологическая практика?

— На протяжении всех лет обучения ко мне обра-

щались люди с просьбой сделать им гороскоп, и я кон-

сультировала бесплатно. Я  была рада помочь, и, ко-
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нечно же, мне нужна была практика. Самые тяжелые 

запутанные гороскопы были самыми интересными для 

меня. Я видела суть самых сложных проблем и пути их 

разрешения, знания переполняли меня. Но в какой-то 

момент я  поняла, что консультации стали отнимать 

у  меня слишком много энергии. Было ощущение, что 

я беру все проблемы человека на себя: ему станови-

лось лучше, но мне с каждым днем все хуже и хуже. 

Депрессивные состояния не покидали меня, и я приня-

ла решение прекратить бесплатное консультирование 

и, если будет дано, начать консультировать за деньги.

Мне казалось, что все пойдет необычайно легко, 

но я  ошибалась. Клиенты не приходили. По одному 

раз в полгода. Помню первую клиентку: очень тяжелая 

судьба, трудная ситуация, потребовавшая много вре-

мени и сил. Следующие — еще сложнее... Думала, по-

чему так? Почему ко мне идут люди с такими судьбами, 

с такими историями? И поняла! Это мое предназначе-

ние — разбираться в запутанных, казалось бы, нераз-

решимых ситуациях. Это и есть мой талант!

Как началась ваша карьера как преподавателя 

и писателя?

— Ничто не шло гладко в  моей жизни. После того 

как иллюзия возможности счастливой семейной жизни 

у меня рухнула вследствие развода, мне ничего другого 

не оставалось, как вспомнить все, что я умею, и в 36 лет 

пойти наняться на работу астрологом. Одновременно 

я  также стала откликаться на предложения бесплатно 

писать статьи и  прогнозы для одного местного СМИ. 

Очень скоро мне предложили начать преподавать — ве-

сти лекции по разным ведическим знаниям. И я согласи-

лась, хотя панически боялась публичных выступлений. 

Где-то внутри я понимала, что знания переполняют меня 

и мне просто необходимо начать ими делиться!
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На протяжении первого года мне пришлось работать 

не только умственно, создавая свои авторские курсы 

с нуля, но и со всеми своими внутренними страхами, 

причем изо дня в день. Работа с людьми и их судьба-

ми оказалась непростой задачей, но приходилось обу-

чаться, так сказать, на ходу, поскольку обратного пути 

уже не было.

В первый год работы я  написала 18 статей, про-

консультировала около 120 человек и  провела более 

210 лекций. Работала иногда по 7 дней в неделю и поч-

ти по 16 часов в день. Конечно, иногда бывало сложно 

из-за физической и психологической нагрузки, но, так 

как я видела, что люди заинтересованы в том, что я де-

лаю, это давало силы продолжать.

Какие были самые запомнившиеся случаи в ва-

шей работе?

— Это было в  одной из поездок в  Индию. Один 

мужчина, глава большой многодетной семьи, узнав, 

что я астролог, попросил о консультации. У него были 

большие проблемы со здоровьем. Из его гороскопа 

я  сразу поняла  — просто ко мне пришла информа-

ция, — что он давно подумывает о самоубийстве. На 

консультации я сразу в лоб спросила: «Как давно вы 

планируете наложить на себя руки?» Он был шокиро-

ван: откуда я  знаю его тайну?! Оказывается, он уже 

купил место на кладбище, написал завещание и раз-

мышлял о том, как осуществить задуманное. Просто 

радость ушла из его жизни. Мое дело было — объяс-

нить ему, что его боль мне видна через гороскоп. Что 

это только переходный этап, и, пройдя его, он станет 

совсем другим человеком. Что все изменится и впе-

реди долгий путь, надо просто идти. Он и сейчас жив, 

все у него хорошо. Выходит, я спасла ему жизнь, а пя-

терым детям — отца!
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Тут я хочу отметить: прислушивайтесь к себе, ищи-

те знаки! Высшие силы, стараясь сохранить жизнь 

этому мужчине, направили его в нужное место, там 

он услышал про меня и пришел за помощью. Вселен-

ная все время помогает нам, просто примите эту по-

мощь!

Еще один интересный случай был в Лондоне. Отец 

привел очень замкнутую шестилетнюю девочку, кото-

рая не  хотела общаться нигде, кроме дома. Ребенку 

настало время идти в школу. В школу ее не брали, на-

мекая на умственную отсталость и проблемы с психи-

кой. Я смотрела на гороскоп и на ребенка с огромными 

карими взрослыми глазами, и моя интуиция говорила 

мне: ребенок здоров, с  ним все будет хорошо, надо 

просто... перестать ее коротко стричь. В какой-то мо-

мент короткая стрижка стала отправной точкой к про-

блеме с общением. Я сказала об этом отцу. А девочка, 

никогда ничего не бравшая от чужих, взяла от меня 

подарок, некий предмет, который я  протянула ей на 

вытянутой руке. Через какое-то время пришло письмо 

с  благодарностью. Девочка учится в  хорошей школе, 

через два-три дня после нашей встречи она стала раз-

говаривать на улице. Такие истории окрыляют! Они — 

огромный подарок для меня!

Я помню все случаи, когда консультация принесла 

благоприятный результат. Люди меняли работу, нако-

нец-то осмеливались просить повышения, бросали 

разрушительные отношения. Выходили замуж. Были 

случаи браков даже после шестидесяти. Находили 

себя! Это самая большая удача и радость!

Трудно или, наоборот, легко вам жить, зная про 

всех все?

— Да, теперь я знаю то, что даже сам человек о себе 

не знает, или то, что старается от всех скрыть. Я поня-
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ла, что многие не знают, кто они такие на самом деле. 

Они так привыкли притворяться и подстраиваться под 

других, что забыли или, возможно, даже никогда не 

знали истинных себя. Людям кажется, что их жизнь — 

это загадка, что их секреты, которые они так тщательно 

скрывают, никогда никто не узнает. Но астрология и ну-

мерология отрывают все тайны.

Сначала это знание было мучительным! Больше 

всего мешало противоречие между тем, как многие 

люди живут, и  что при этом говорят о  себе или ка-

кими хотят казаться для других. Такие люди мучают 

и себя, и тех, кто рядом с ними. Но я стараюсь прини-

мать всех такими, какие они есть. Понимаю, что это 

их гороскоп, их судьба и они просто не могут по-дру-

гому. Я давно никого не хочу переделать. Чтобы стать 

счастливым, нужно уметь смотреть и в те уголки сво-

ей жизни, куда смотреть не хочется. Духовный рост 

требует от человека смелости, выхода за рамки. Но 

не все к этому готовы!

Знаете ли вы все про себя? И как вам помогает 

это знание?

— Да, я  знаю большую часть информации про 

себя. Все таланты, которые я  развивала, были най-

дены благодаря астрологии. О многих из них я и не 

подозревала. Как только я  нашла свой путь, жить 

стало проще. Астрология и  нумерология дали мне 

свободу. Многие вещи стали неважны, я  перестала 

мучиться из-за мелочей, из-за пустых размышлений 

о завтрашнем дне. Я вижу свою цель, следую своей 

карме и делаю то, что должна делать. Главное — это 

расслабиться и  отдаться течению жизни! Конечно, 

есть еще сферы, где я  могу усовершенствоваться. 

Конечно, я знаю не все! Но основные вехи и останов-

ки в пути мне известны.



Что вы скажете сомневающимся — тем, кто скеп-

тически относится к астрологии или нумерологии?

— Скажу, что у каждого свой путь. Есть люди, кото-

рые все сразу принимают на веру, а есть те, кто во всем 

сомневается. У человека должен быть свой стержень, 

свое мнение. В эзотерике и астрологии нельзя все сле-

по принимать на веру. Способность отсеивать ненуж-

ное очень важна. Всему свое время тому, чтобы найти 

свой путь и себя, тоже. Некоторые успеют в этой жиз-

ни, другие перенесут те же задачи в следующую жизнь.

Изучение астрологии и  нумерологии мне помогло 

найти ответы на многие вопросы, которые мучили меня 

на протяжении жизни. Только после 36 лет, благодаря 

знаниям и самосовершенствованию, мне стало откры-

ваться все больше и больше тайн моей замысловатой 

судьбы. Я  поняла, зачем я  родилась, что мне делать 

дальше. И стала принимать себя такой, какая я  есть. 

У меня больше не возникают вопросы ПОЧЕМУ? и ЗА 

ЧТО? Во всех событиях я вижу глубокий смысл. Если 

вы тоже идете по пути духовного роста, то астрология 

и  нумерология  — это те инструменты, которые могут 

показать вам дорогу к себе — туда, где счастье, вну-

тренняя тишина и гармония!
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В ведение
Если ты держишь в руках эту книгу, значит, ты готов 

узнать ответы на самые главные вопросы. Кто я? Зачем 

я здесь? В чем мои сильные и слабые стороны? Какие 

у  меня кармические задачи? Почему есть ощущение, 

что не все происходящее подвластно моей воле, буд-

то невидимая сила движет мною? Повторяются одни 

и те же события. И сколько бы я ни старался, я не могу 

выйти из замкнутого круга. И  невольно закрадывает-

ся в  голову мысль: разве я  не хозяин своей судьбы 

и  жизни? Неужели карма действительно существует, 

и  мы пожинаем плоды собственных действий в  этой 

или даже в других жизнях? Кто мы: заложники кармы, 

или все-таки есть свобода воли, чтобы изменить то, что 

предначертано Богом, Вселенной? А  может быть, мы 

сами творцы своего счастья?

Индийская, или ведическая,  нумерология  — это 

самое начало твоего пути к себе. Она проста и прият-

на для изучения, так как не требует предварительных 

знаний. Нумерология — это один из способов познания 

себя и мира. Если вы согласитесь, что все происходя-

щее вокруг и  внутри вас не просто хаотичный набор 

событий, что все взаимосвязано между собой и что эту 

связь, этот замысел можно понять в том числе и с по-

мощью цифр, значит, эта книга для вас!


